

もっと



# つながれ！笑顔

学校教育目標「豊かな心をもち生き生きと自分の『よさ』を発揮できる湊っ子の育成」

令和7年11月20日(木)

発行責任者

校長 浦元 奈美

【児童数】

男子69名 女子57名

計126名

## 粘り強い走りに 温かい拍手が！

11月1日（土）は持久走大会でした。朝からたくさんの方々や地域の方々に応援に駆けつけていただきました。子供たちは、温かい声援と拍手の中、それぞれのコースを走り抜きました。持久走は、これまでの自分の記録や当日の自分の気持ちとの闘いです。得意な子も苦手な子も、ゴールまで前向きに頑張る気持ちを持ち続け、粘り強く走りました。走った後の子供たちは、「○位になれて嬉しかったです」「歩かずに最後まで走れました」「練習の時よりタイムが伸びていたらいいな」など、晴れ晴れした表情で感想を伝えてくれました。応援、ありがとうございました。



## PTAの役員さん、ありがとうございました

持久走大会の後は、PTAの役員さんによるバザーが行われました。子供たちが楽しみにしているバザーを今年もやってあげたいと計画・準備していただきました。今年は、休眠品はありませんでしたが、子供たちが喜ぶ食べ物を考えてくださったり、ゲームコーナーを取り入れてくださいました。子供たちはスタートが待ちきれない様子で、そわそわ…。スタートすると、自分のお好みの食べ物・飲み物を選び、買い物を楽しみました。体育館はとても賑わいました。5年生は、体育館後方で、収穫したお米を格安で販売しました。あっという間に完売しました。役員さん方、計画から当日の運営・片付けまで、ご協力いただき、ありがとうございました。



パンにおまんじゅうに、ポップコーンにチーズにチキンなどなど・・・。おいしい笑顔でいっぱい！



5年生のお米の一部は、「フードエイドからつ」に寄付をしました。右下はその時の様子です（↑）

## 楽しい楽しい いもほり

10月28日（火）、6月に植えたサツマイモも青々した葉を茂らせました。この日は、本弓さんや区長さん方、公民館長さんに来ていただきました。子供たちが掘りやすいように葉や蔓を切っていただきたり、安全に掘れるようにサポートしていただきたりしました。土の表面から顔を出しているサツマイモを見つけては、「あ、芋あるよ！」わくわくした表情いっぱいの子供たちでした。サツマイモが傷つかないように、周りをやさしく根気強く、友達と協力しながら掘り進めました。秋の収穫をみんなで楽しみました。



## 何でも挑戦、とくいを伸ばす湊っ子！ 唐津市駅伝大会

11月15日（土）、唐津市陸上競技場周辺で、小学校駅伝大会が行われました。湊小からは、4年生と6年生で結成した女子チームが出場しました。自ら挑戦を決めた子供たちは、毎日放課後に練習を積み重ねてきました。当日は、1区は2.5km、2区～7区は1.5kmを走りました。自分のもてる力を出し切って、全員で襷をつなぎました。

また、駅伝の後は1000m走が行われ3人の児童が参加しました。最後まで力強い走りでした。挑戦する心は、いろんな力をぐんぐん向上させています！



一人一人、自分のペースをくずさず、諦めない走りでゴールを目指しました。すばらしい！



学校近くの  
ゲートボール場に  
桜が  
・  
・  
・



